ULTIMAS LO MAS VISTO

VIDEOS

Joven barranqueño triunfa en olimpiadas matemáticas

Conato de incendio en el CTI de la Fiscalía fue controlado

Capturadas hijastra y ex esposa como presuntas responsables de

Ecopetrol anuncia 316 cupos para prácticas

Ecopetrol anuncias convocatoria de prácticas para más de 300 estudiantes provenientes de programas técnicos, tecnológicos o profesionales.



Ecopetrol, la empresa líder en el sector energético en Colombia, ha anunciado la apertura de convocatorias de prácticas para más de 300 estudiantes provenientes de programas técnicos, tecnológicos o profesionales. Esta iniciativa busca brindar oportunidades de aprendizaje y experiencia a jóvenes talentosos que deseen formar parte de la transformación energética del



La convocatoria está dirigida a estudiantes de programas técnicos, tecnológicos y profesionales que estén interesados en aportar su talento a los retos que implica la transición hacia energías renovables, la innovación y la sostenibilidad. Juan Martín Alzate, jefe del departamento de selección de Ecopetrol, ha expresado su expectativa por encontrar nuevas promesas y ha invitado a todos los interesados a revisar la página web de la empresa para obtener más información.

Las plazas de práctica están disponibles en 24 ciudades y campos donde Ecopetrol lleva a cabo sus operaciones en el país. Los jóvenes interesados podrán conocer todos los requisitos y aplicar a través de la página web de la empresa. La convocatoria estará abierta hasta el primero de mayo, por lo que se invita a los estudiantes a inscribirse y hacer historia con su talento.

El proceso de evaluación de los candidatos se llevará a cabo hasta julio y el inicio de las prácticas está programado entre julio y agosto de este mismo año. Ecopetrol ofrece una oportunidad única para que los estudiantes adquieran experiencia en el campo energético y contribuyan al desarrollo sostenible de Colombia.

¡No pierdas la oportunidad de formar parte de la energía que transforma el país! Aplica a las prácticas de Ecopetrol y sé parte del futuro energético de Colombia.



RELATED TOPICS: #ECOPETROL #ENERGÍA #PRÁCTICAS

La moneda nacional que retrató a la ciudad de Barrancabermeja

Piloto de la Policía habla sobre la atención para extinguir incendio en El





etrol responde a los



Protestas en Los Laureles por la falta



Cierre parcial de vía Puerta Norte en refinería hasta el 4 de marzo



Programas de transición energética por parte de Ecopetrol



Ecopetrol implementa «Monitoreos participativos» en fuentes hídricas de la región



CLICK TO COMMENT

Joven barranqueño triunfa en olimpiadas matemáticas



El Liceo de Lingua Rodolfo de R. Llinas se complace en anunciar el destacado desempeño de uno de sus estudiantes en las recientes olimpiadas matemáticas COMATEC. Este evento, realizado este año, ha permitido que nuestro estudiante alcance el tercer puesto a nivel de recinto y el cuarto puesto a nivel general en la competencia.

COMATEC, que significa Competencia por Equipos de Matemáticas, es una competencia creada por la Universidad de Puerto Rico. En esta competencia, se invitó a participar a estudiantes destacados y se llevó a cabo de manera virtual. Nuestro estudiante logró sobresalir en esta prueba, obteniendo un reconocimiento a su excelencia.

El certificado otorgado a los ganadores se divide en oro, plata y bronce, correspondiendo el tercer puesto a nivel recinto y el cuarto puesto a nivel latinoamérica. Es un gran logro para

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Conato de incendio en el CTI de la Fiscalía fue controlado

Afortunadamente, no se registraron personas lesionadas en esta emergencia.



En horas de la tarde, se registró un conato de incendio en el CTI de la Fiscalía, lo cual puso en alerta a las autoridades del distrito. Según las primeras versiones, personas privadas de la libertad, en un intento de asonada, prendieron fuego a un colchón en el interior de las instalaciones del cuerpo técnico de investigación. Esta situación causó momentos de pánico entre los funcionarios

Gracias a la rápida acción por parte del cuerpo de bomberos voluntarios, ubicado a pocos metros del CTI, se logró controlar la conflagración de forma rápida, evitando que el fuego se extendiera y causara daños considerables. Afortunadamente, no se registraron personas lesionadas en esta emergencia.

Por prevención, ambulancias del cuerpo de bomberos arribaron al lugar, y fue necesario el cierre de la vía por varios minutos por parte de la policía del Magdalena medio. Esto se hiza

CONTINUE READING

ACTUALIDAD

Capturadas hijastra y ex esposa como presuntas responsables de homicidio

Se encontró un arma blanca en la escena del crimen, la cual se presume que fue utilizada por la hijastra.





En un operativo realizado por la seccional de investigación criminal del departamento de policía Magdalena medio, se logró la captura de María Consuelo Pallares de 53 años y su hijastra Gladis Dayanis Páez de 21 años, como presuntas responsables del homicidio de Orlando Pinto Rangel, ocurrido el pasado 25 de enero en la zona rural de Simití.

El hecho de homicidio ocurrió en el corregimiento de Monterrey del municipio de Simití, en el sur de Bolívar, donde la víctima, Orlando Pinto Rangel, de 46 años de edad, perdió la vida. Durante el día de los hechos, se capturó en flagrancia a la hijastra de la víctima, Sandi Liliana Romero Pallares de 32 años, a quien se le incautó un arma blanca utilizada en el crimen.

Después de una exhaustiva labor investigativa, se logró la captura de la exesposa Consuelo Pallares González de 53 años y otra hijastra, Gladis Dayanis Páez Pallares de 21 años Pallares.

CONTINUE READING

LO MAS VISTO



ACTUALIDAD / 5 días ago Hallan cuerpos flotando en el río Magdalena, preocupación en la comunidad



NACIONAL / 5 días ago

Trágico accidente en Santander: La
historia de Shelsey Daniela



ACTUALIDAD / 6 días ago

Creadores de contenido se unen para recuperar la cultura en Barrancabermeja



NOTICIAS / 3 días ago

Encuentran muerta a estudiante
universitaria en un hotel de Bucaramanga



Soldado mató a capitán y sargento de batallón en el Putumayo



Celador agredido por dos hombres en el barrio El Recreo



NACIONAL / 6 dias ago Estudiante de la Universidad del Magdalena fallece electrocutado por cargador de celular



Fallece padre de joven que murió por manipular su celular conectado

